

ZUMARRAGA / Lectores en potencia

Más de sesenta alumnos de la Ikastola disfrutaron ayer de un cuentacuentos y conocieron el sector infantil de la biblioteca

IÑAKI URTEAGA/ ZUMARRAGA. DV. «Creo que sí volveré», afirmaba ayer Endika Cuevas, de 6 años, tras finalizar su visita a la biblioteca de Zumarraga. El niño fue uno de los más de sesenta alumnos de la Ikastola que tomaron parte en la primera jornada de la Campaña de Animación a la Lectura 2005, organizada por la biblioteca municipal con el patrocinio del Servicio del Libro y Bibliotecas del Departamento de Cultura del Gobierno Vasco. «Atraer lectores potenciales», «difundir y acercar la lectura entre los niños», «propagar el conocimiento y uso de la biblioteca» y «crear y consolidar hábitos de lectura» son algunos de los objetivos con los que parte la citada campaña.

Para tratar de conseguirlos se han organizado varias sesiones de cuentacuentos y talleres de ilustración. Patricia, miembro del grupo Behibi's interpretó ayer el cuento Marilo Betilo para los alumnos de la Ikastola. Posteriormente, los niños tuvieron ocasión de conocer el sector infantil de la biblioteca así como la forma de hacerse socios de la misma. Endika Cuevas afirmó mientras hojeaba los cuentos que «nunca había estado en la biblioteca». Asimismo, mantuvo que lo que más le gusta es «ver los dibujos».

Sus compañeras de clase Miren Fernández y Nerea Arratibel, también de seis años, sí habían estado en la biblioteca con anterioridad. «Yo ya tengo carné», insistía Miren, mientras explicaba que «casi siempre vengo con mi madre y llevamos libros a casa. Yo los que tienen letras mayúsculas porque estoy aprendiendo a leer».

Por su parte, Nerea Arratibel, que también está aprendiendo a leer, reconocía que «suelo venir a veces con mi aitaita. Hay muchos libros y muy bonitos», explicó.

Todos se mostraron encantados con el cuentacuentos, que les hizo «reir mucho». M^a Mar Ubeda, encargada de la biblioteca, sostiene que «los niños responden muy bien, sólo hay que animarles un poco». Estas actividades suponen «un primer contacto con los libros y la biblioteca, por eso recomendamos que posteriormente vengan con los padres, se hagan socios y elijan un cuento para llevar a casa. Tenemos una amplia gama, adecuada para cada edad».

La Campaña de Animación a la Lectura 2005 propone para el 10 de



Alumnos de la Urretxu-Zumarragako Ikastola disfrutaron ayer de la primera sesión de cuentacuentos.
[ARESTI]

noviembre y el 15 de diciembre sendas sesiones de cuentacuentos. Esta ocasión estarán dirigidas a los alumnos de Gainzuri y La Salle Legazpi, respectivamente. Asimismo, el 16 y 17 de noviembre se llevarán a cabo talleres de ilustración dirigidos a los alumnos de 7 años de los tres centros escolares de Zumarraga y Urretxu. Los mismos correrán a cargo de Ion Zabaleta, precursor de la ilustración en la literatura infantil y juvenil vasca.

La campaña conseguirá una vez más atraer la atención de un buen número de pequeños lectores en potencia.